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 岐阜支部青年部は、９月３０日（金）の夕方から、「岐阜支部青年部学習

会」を実施しました！ 

 

 今回の企画は、岐阜支部青年部において「組合の組織や活動内容を理解し

たい！」という気持ちから企画された学習会で、組合の活動や重要性を知る

ことにより、組織の強化を図ることを目的とした内容で開催しました。 

 学習会では、青年協の森川議長と市橋常任委員が講師を務め、「組合費の

使われ方」、「役員のやりがい」、「組合がなくなったらどうな

るのか？」、「全司法における青年部のあり方」など、全司法を身近

に感じることや組合の重要性について学びました。 

 組合がなぜ重要で、どんな活動をしているのかなど、青年だったら一度は

考える疑問点の説明があり、非常に有意義な学習会となりました。 

 参加者からは、「組合の大切さがよくわかった」、「改めて組合を

知ることができた」、「実例を交えた話があり、イメージしやす

かった」など、学習会として非常に良かったとの感想がありました。 

 

 岐阜支部青年部では、今回の学習会を実施したことにより、さらなる組織

の強化に行うことができました。 

 

 青年協では、今後も青年部への学習会オルグを積極的に配置し、青年の疑

問・悩みを解決し、組織強化にとりくんでいきます！！ 

 

最後は仲良く懇親会！ 

みんなで楽しく交流を深めました！！ 



 中国地連では、10月８日～９日にかけて「中国地連青年友好祭典」を開催しました。当日

は、中国地連内の青年と近畿・四国・九州の青年をあわせて５２名が参加して、青年どおし

の交流を深めました！！ 

 

 一日目は、晩ご飯のカレーの具材をゲットするためにチーム対抗でさまざまなゲームを行

いました。チームの団結力を競う「○○と言えば」ゲーム、器用さが求められる「梨の皮む

き」ゲーム、チーム対抗の「ペタンク」（知っていますか？陸の上でやるカーリングみたい

なものです。）と、それぞれのゲームごとに具材を獲得していきました。各チームとも晩ご

飯がかかっていることもあり、真剣に、そして楽しみながらゲームを行いました。ゲーム後

はチームごとに協力してカレーを調理し、夜には品評会を開催してどのチームが一番美味し

く作れたかを競い合いました。 

 二日目はグランドゴルフなどを行い、二日間の楽しいレクを満喫しました。 

  

 参加者からは、「楽しかった」「多くの青年と仲良くなれた」「次回も参加したい」など

好評な感想が多く、今後も継続的に開催していきたいと思います！！ 

 

 中国地連では、これからも青年の繋がりを深めるとともに、組織拡大・強化をはかってい

きます！！ 

カレーの品評会！ 

どれが一番うまいかな？？ 

最後はみんなで 

仲良く記念撮影！！ 



 東京地連では、青年協との共催で、10月22日に「在京近県青年ボウリング大会」を開催

しました。東京・神奈川・埼玉・千葉の青年が集まり、ボウリングと懇親会を行い、青年ど

おしの交流を深めました！！ 

 

 今回のボウリング大会は、在京近県支部の青年の交流と１０月新規採用者の拡大をめざし

開催しました。また、翌日が青年協の常任委員会であったため、東京地連以外の青年協常任

委員も複数名参加し、地連の枠を超えた交流を行いました。 

 ボウリングでは、豪華賞品（？）のゲットをめざし、参加者が真剣に、楽しくゲームを行

い、引き続く懇親会では、青年同士の交流を深めました。 

 

 参加者からは、「楽しかった」「また参加したい」などの感想が多く出ました。 

 

 東京地連では、これからも青年の繋がりを深め、組織拡大・強化をはかっていきます！！ 

大盛り上がりの懇親会！ 

組合の話や仕事の話で

盛り上がりました！！ 

ボウリング大会終了、みん

なで仲良く記念撮影！！ 



 全司法青年協は、10月23日～24日にかけて、常任委員とオブザーバーの合計15名参

加で、第２回常任委員会と最高裁交渉を行いました。 

 

 第２回常任委員会では、第21回定期総会で確立された運動方針に基づき、各闘争期に

おける具体的なとりくみについて討議をし、青年協における2011年運動方針の具体化

をはかりました（具体化された運動方針は、青年協発第８号に記載してあります）。 

 

 具体化にあたっては、昨年開催した全司法青年協友好祭典の早期開催を求める青年の

声が多いことをふまえ、今後の開催をめざすための財政活動を検討することや、青年の

生活実態や職場実態を把握し、当局を追及していく上で重要な調査資料となる「青年の

暮らし向きアンケート」を実施することなどを確認しました。 

 また、学習の重要性についても意思統一し、各支部青年部への学習会オルグを強化す

ることを確認しました。 

 24日には、最高裁給与課長と交渉を行いました。交渉においては、賃金、諸手当、異

動、宿舎、労働条件の改善を強く求めました（交渉の結果についてはＮｅｔｗｏｒｋ

151を見てください）。 

 交渉の様子などについては、次号の「時の窓」で紹介します！！！ 

  

 

「全司法青年協のホームページ再開！！！」 
  

 全司法では、ホームページ「おいでやす全司法」を開設しています。そのホームページのサ

イトマップに「青年協のページ」があることはご存じでしょうか？？ 

 ここ最近は更新が止まっておりましたが、「ホームページの再開」を求める声が多いことを

受け、ホームページの再開を始めました！！ 

 青年協のページは、「青年協ニュース」、「時の窓のバックナンバー」、「議長日記」など

青年協の活動を載せています。是非、一度見てみてください(^O^)(^O^) 

 また、ご意見やご要望がある際には、青年協のアドレス「seinenkyo@zenshiho.net」ま

でご連絡をください！ 

 

 「全司法青年協」（もしくは、www.zenshiho.net/seinen/）へアクセスしてください！ 

 

青年協の旗を持って、常任・オブと記念撮影！ 


